

LA ANTIGUA GRECIA

La vida de los griegos en la antigüedad era muy a la de nosotros: vivían en ciudades, habitaban en casas, trabajaban, se educaban y tenían creencias.

Las ciudades (que ellos llamaban) solían estar cerca del mar.

era la ciudad más culta y poderosa. Los niños iban a la escuela o a casa de los maestros desde los 7 años. Aprendían a leer y a escribir, recitaban poemas, practicaban gimnasia. A los 18 años recibían formación militar para poder defender su polis.

era la ciudad más guerrera. Desde los 7 años los niños vivían en cuarteles para recibir formación militar. A los 18 años ya formaban parte de las tropas militares.

Los griegos vivían fundamentalmente de la y del comercio: elaboraban cerámica, zapatos y prendas de vestir.

Los griegos creían en distintos dioses: eran . Los dioses tenían forma humana y eran inmortales, vivían en el Monte Olimpo y el dios supremo era .

El arte de los griegos ha sido admirado e imitado al largo de la Historia. Para los griegos la belleza era un regalo de los dioses y se representaba a través del arte y la arquitectura. Fueron grandes artistas en distintas técnicas: pintura, escultura, orfebrería y cerámica.

Los griegos también se esforzaban para cultivar una vida saludable. Para ellos el deporte fue importante. Crearon los Juegos , que se celebraban en Olimpia cada años en honor a Zeus. En los juegos había distintas pruebas: lucha, lanzamiento de disco y de jabalina, carreras... Al ganador del pentatlón se le premiaba con una corona de hojas de .